

# *L'ambassadeur vénézuélien met en garde contre une éventuelle ingérence des États-Unis dans les prochaines élections*

---



Moscou, 6 octobre (RHC) L'ambassadeur vénézuélien à Cuba, Adam Chavez, a mis en garde contre le fait que les États-Unis s'efforceront d'interférer dans le processus électoral régional du pays bolivarien.

Chávez, qui est en visite de travail à Moscou en tant qu'envoyé spécial de la présidence vénézuélienne, a clairement fait savoir que, même si les États-Unis prétendent interférer dans les élections régionales du 21 novembre prochain, toutes leurs actions se heurteront à la résistance de la Révolution bolivarienne.

"Malgré les tentatives de l'impérialisme américain, la majorité de l'opposition vénézuélienne participe au dialogue avec le gouvernement bolivarien", a déclaré le haut représentant lors d'une conférence de presse tenue au siège de l'ambassade de la République du Venezuela dans la capitale russe.

Adam Chávez, qui est également le vice-président pour les affaires internationales du Parti socialiste uni du Venezuela (PSUV) a souligné que la participation aux prochaines élections de la plupart des secteurs de l'opposition dans le pays sud-américain constituait un grand pas en avant pour surmonter les énormes divergences qui séparent les deux parties en faveur de l'avenir du peuple vénézuélien.

Il a ajouté qu'il s'agissait là d'un des principaux résultats de la Table ronde pour le dialogue et la négociation de la paix, réunie dans la capitale mexicaine avec la participation de représentants du gouvernement du président vénézuélien Nicolas Maduro et de la Plate-forme unitaire, - qui rassemble de grands partis d'opposition.

Cela dit, le haut diplomate a déploré certaines actions des groupes les plus réactionnaires de la droite vénézuélienne qui, soutenus par les États-Unis, tentent par tous les moyens possibles, de saboter ces pourparlers et d'empêcher les élections de novembre de se dérouler dans un climat normal.

En outre, il a souligné les problèmes économiques auxquels la nation vénézuélienne est confrontée en raison du blocus économique et commercial imposé par Washington et ses alliés occidentaux et dont les conséquences, a-t-il ajouté, se sont aggravées avec l'impact de la pandémie de COVID-19.

Le dirigeant politique a profité de l'occasion pour exprimer la reconnaissance de l'exécutif vénézuélien à son homologue russe pour son rôle de premier plan dans la dénonciation internationale de la politique agressive de la Maison Blanche à l'égard de la nation bolivarienne et son soutien dans la lutte pour combattre et atténuer les effets nocifs du virus mortel.

(Source : Hispantv)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/272871-lambassadeur-venezuelien-met-en-garde-contre-une-eventuelle-ingerence-des-etats-unis-dans-les-prochaines-elections>



**Radio Habana Cuba**